	      4.12.3. Проверка  и регулировка нейтральных вставок

Секции контактной сети переменного тока, которые питаются от разных фаз, разделяются двумя изолирующими  сопряжениями с нейтральной вставкой между ними, исключающей одновременное замыкание их полозами токоприемников (рис. 4.36). Длина нейтральной вставки должна учитывать максимальную длину эксплуатируемых на данном участке серий электровозов и электропоездов. Проверку нейтральных вставок  на участках переменного тока выполняют одновременно  на двух  открытых изолирующих сопряжениях анкерных участков с соблюдением организационно-технических мероприятий по охране труда.

       Дополнительно проверяют состояние и видимость  предупредительных сигнальных знаков с отражателями: «Отключить ток» перед нейтральной вставкой;  «Включить ток на электровозе» и «Включить ток на электропоезде» за нейтральной вставкой. 

      4.12.4. Проверка и регулировка устройств защиты проводов от пережогов                                 

       При  проверке устройства защиты типа ВНИИЖТ (рис. 4.37)  определяют состояние защитных полос, скоб, надежность их соединения, степень коррозии металла,  осматривают изоляцию контактных проводов, а также несущих тросов;  устанавливают место отрыва полоза токоприемника от защитных полос на сходящей ветви. Защитные  полосы должны быть соединены между собой вразбежку, со смещением на три отверстия. В конце изолирующей трубки измеряют расстояние по вертикали между рабочим и нерабочим проводами. Оно должно быть  200 – 300 мм.

      Защитные устройства от пережога проводов  должны быть установлены на открытых  изолирующих сопряжениях (открытых воздушных промежутках) и нейтральных вставках по правильному и неправильному пути. Защитные устройства от пережогов контактных проводов на изолирующих сопряжениях, в т.ч. не отвечающие  нормативно-техническим требованиям, в плановом порядке заменяют на устройство защиты от пережогов контактных проводов на изолирующих сопряжениях анкерных участков (УЗП), разработки ООО «ТРЭЛ-Деталь».  Монтаж  и эксплуатация защитных устройств осуществляется по  специально разработанной  инструкции.

4.13.Проверка и регулировка компенсирующих устройств и анкеровок, регулировка натяжения контактных проводов и несущих тросов

      4.13.1.Проверка и регулировка компенсирующих устройств

      Проверяют состояние узлов соединения и закрепления проводов на опоре. Анкеровка контактного провода на анкерной опоре должна быть на              0,5–0,75 м, а при совмещенной анкеровке с несущим тросом на 1 м выше уровня рабочего контактного провода (рис. 4.38). Осматривают анкерные штанги, клиновые зажимы, валики, шплинты. Натяжение контактного провода и несущего троса компенсированной подвески регулируют изменением числа грузов.           

       Осматривают трос, определяют его состояние, степень коррозии. Обрыв даже одной проволоки троса не допускается. В качестве троса применяется многопроволочный коррозионностойкий стальной канат диаметром  9,5 – 11,0 мм.

      Проверяют исправность блоков компенсаторов. Путем неоднократного подъема грузов проверяют свободное вращение роликов.       

      Расстояния а и  b определяют по диаграммам (рис. 4.39). Расстояния между роликами при блочно-полиспастном компенсаторе  приведено в     табл. 4.20, (рис.4.40). В трехблочных и двухблочных компенсаторах расстояние между неподвижным роликом и первым от опоры подвижным роликом должно быть не менее 3 м при максимальной температуре нагрева проводов и не более 6,5 м при минимальной температуре воздуха. В трехблочном компенсаторе расстояние между подвижными роликами должно быть не менее 1,5 м при минимальной температуре воздуха и не более 3,5 м при максимальной температуре нагрева проводов (табл. 4.21, рис. 4.41).


	4.12.3. Examination and adjustment of neutral insertions.

Sections of an alternating current contact system that are fed from different phases should be disjointed with two insulating couplings with a neutral insertion between them, which is used to avoid their simultaneous closing with pantograph pans (Fig. 4.36). The neutral insertion length must consider the length of electric trains and locomotives used at the track section. The neutral insertions at alternating current sections are examined simultaneously at two open insulating couplings of the anchoring sections, taking all necessary labor protection measures into consideration.

In addition, check the condition and visibility of warning signs with reflectors: Switch off the current! before the neutral insertion, Switch on the current on electric locomotive!, and Switch on the current on electric train! behind the neutral insertion.

4.12.4. Examination and adjustment of wire overburn preventing devices.

When examining a protection device of the type developed by the All-Russian Scientific Research Institute of Railway Transportation (Fig. 4.37), determine the condition of the protective stripes, staples, reliability of their connection, and the metal corrosion level. Examine the insulation of the contact wires, as well as that of the bearer cables; determine the spot of the pantograph pan detachment from the protective stripes on the descending branch. The protective stripes must be interconnected with a lengthwise three-hole shift. At the end of the insulating tube, the vertical distance between the working and non-working wires is to be measured. It must be within the range of 200 to 300 mm.

Wire overburn preventing devices must be installed on open insulating couplings (open overhead intervals) and on neutral insertions along the right and the left tracks. Contact wire overburn preventing devices on insulating couplings, including those not complying with the normative technical requirements, are to be replaced, as a part of the activities planned, with contact wire overburn preventing devices on insulating couplings of anchoring sections developed by the TREL-Detal Company, Ltd. The protective devices should be used in compliance with the instruction specially worked out.

4.13. Examination and adjustment of compensating devices and anchorings, adjustment of contact wire and bearer cable tension.

4.13.1. Examination and adjustment of compensating devices.
Examine the condition of the connection units and wire fastening at the pole. The contact wire anchoring at the anchoring pole must be 0.5 – 0.75 m and, when a joint anchoring with a bearer cable is used, 1 m above the level of the working contact wire (Fig. 4.38). Examine the anchoring rods, wedge clamps, rollers, and splints. The tension of the contact wire and the bearer cable of a compensated catenary should be adjusted by varying the number of the balancers.

Perform visual examination of the cable and determine its condition and corrosion degree. Not a single wire should be broken. A multi-wire corrosion-proof steel rope with a diameter of 9.5 to 11.0 mm should be used for the cable.

Examine the state of the compensating blocks. Make sure that the rollers rotate freely by repeated balancer lifting.

Distances а and b are determined in accordance with the diagrams (Fig. 4.39). The distances between the rollers, when a block-polyspast compensator is used, are given in Table 4.20, (Fig.4.40). In three-block and two-block compensators, the distance between the stationary roller and the first movable roller at the pole must be at least 3 m, at the maximum temperature of the wires heating, and must not exceed 6.5 m, at the lowest ambient temperature. In a three-block compensator, the distance between the movable rollers must be at least 1.5 m, at the lowest ambient temperature, and must not exceed 3.5 m, at the maximum temperature of the wires heating (Table 4.21, Fig. 4.41).




